
4. Sitzung der Steuergruppe im Schuljahr 2018/19 

Kurzprotokoll 

11.12.2018 

13:45 Uhr – 15:05Uhr 

Raum C 004 

Anwesend:  VH, AME, RH, JUN, ISN, RUN, MICH, GR, PF, SAL, BM, Vertreter der Elternschaft:  Frau 

Schäfer-Rosenmüller, Frau Henke, Herr Reyl, Vertreter der Schülerschaft:  Max Kashama, Johanna 

Bodemer , entschuldigt: MY, Vivienne Kaminski 

 

1.  Überprüfung der vervollständigten Zielvereinbarungen 

Den Zielvereinbarungen (Tischvorlage Fassung Dez. 2018) wird zugestimmt. Korrekturen und weitere 

Ergänzungen werden nicht vorgenommen. Sie können wie vereinbart an Herrn Dr. Pulm gehen und 

werden in der jetzigen Zusammenstellung im Januar der Lehrerkonferenz vorgelegt, die den 

Teilzielen bereits in vorhergehenden Konferenzen zugestimmt hat   

2.  Informationen 

     - zum Beratungskonzept:  Frau Micheel legt ein Prozessdiagramm und ein Organigramm, zuvor  

       in der Expertengruppe erarbeitet, vor und erläutert die Ergebnisse. Es ist geplant,  

       eine Übersicht über Beratungsangebote auf der Homepage (evtl. mit Hyperlinks) zu  

       veröffentlichen und eine komplexere Fassung für das Schulprogramm zu erarbeiten. Es wird      

       vereinbart, eine anschauliche Übersicht in den nächsten Schulplaner zu integrieren. Frau vom  

       Hofe weist darauf hin, dass die Vorlage bis spätestens März 2019 fertig sein muss und dafür eine  

       andere schulspezifische Serviceseite eingespart werden muss. 

       Die Arbeitsgruppe ‚Beratungskonzept‘ wird einmal pro Halbjahr tagen. 

 

-zum Portfolio:   Frau Grande stellt erste Ideen zu den Inhalten einer Portfolio-Mappe vor, die die   

       SuS mit ihrem Abgangszeugnis erhalten sollen und die lobenswerte Extra-Leistungen   

       chronologisch aufgelistet dokumentieren soll. Eine Übersicht über mögliche Aufgabenfelder liegt  

       vor. Mit der Portfolio-Mappe  soll außerunterrichtliches Engagement gewürdigt und gefördert  

       werden. Sie nennt die von der Arbeitsgruppe vereinbarten Planungsschritte (Einbeziehung von  

       SV, Steuergruppe, Schulpflegschaft;  technische Realisation;  Verknüpfungen mit dem  

       Schulprogramm; ggfs. „Festakt“).  Arbeitsergebnisse sollen in der Lehrerkonferenz am 19.02.2019  

       vorgestellt werden. 

 

3.  Rückmeldung zum Thema ‚Sozialtraining‘ 

      Herr Jung wird die Anregungen der Steuergruppe zur besseren Inanspruchnahme der Mediation  

      aufgreifen, sobald die neue Gruppe der Schülermoderatoren gebildet ist. 

      Frau vom Hofe berichtet, dass ein Angebot seitens der Polizei zum Thema ‚Gewaltprävention‘  

      aktuell nicht existiert.  

 

      Monika Bös-Meyer    

       19.12.218    

 



 

 

 


